

# CUWITAN

## Dandim 0706/Temanggung Hadiri Rapat Kepala Desa dan Perangkat Desa

Agung widodo - [TEMANGGUNG.CUWITAN.COM](http://TEMANGGUNG.CUWITAN.COM)

Jun 4, 2024 - 14:23



*Rapat Koordinasi Kepala Desa dan Perangkat Desa se Kecamatan Bulu*

**TEMANGGUNG** - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., Hadiri Rapat Koordinasi Kepala Desa dan Perangkat Desa se Kecamatan Bulu. Kegiatan tersebut berlangsung di Gedung Desa Aula Campursari Kecamatan Kedu Kabupaten Temanggung Jawa Tengah, Selasa 4 Juni 2024.



Selain Dandim 0706/Temanggung kegiatan tersebut juga dihadiri oleh PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo, M.M., Kapolres Temanggung (diwakilkan Kasat Intelkam Polres Temanggung), 19 orang Kepala Desa, 19 orang Sekretaris Desa dan 192 orang Perangkat Desa se Kecamatan Bulu, Ketua Paguyuban Kades, Ketua PPDl Kabupaten Temanggung. Danramil 12/Bulu, Kapolsek Bulu serta Forkopimcam.



"Ini luar biasa bagi saya, pertama kalinya saya hadir langsung berkumpul dengan seluruh Kepala Desa dan Perangkat Desa," Ungkapan PJ Bupati Drs. Hari Agung

Prabowo M.M., mengawali sambutannya.

Lebih lanjut pihaknya menyampaikan, bahwa Kelapa Desa dan Perangkat Desa agar Fokus pada penuntasan tujuan dan visi misi sesuai yang tercantum dalam - RPJM Desa, kegiatan-kegiatan strategis dan prioritas Daerah (contoh percepatan penurunan stunting, pengelolaan persampahan, dll), karena pada akhirnya itulah tempat kita nanti akan mempertanggungjawabkan kepada semua.



"Kerjakan tugasmu dengan benar, serta jalin komunikasi dengan segenap lapisan. "Bekerja dan Komunikasi", lakukan dua hal ini dengan sebaik- baiknya, Bangun kerja tim yang solid, buat seluruh tim kita bekerja sebagai satu kesatuan, Imbuh PJ Bupati".

"Kepala Desa adalah pimpinan tertinggi di Pemerintahan Desa, loyallah kepadanya, tidak ada manusia dan pemimpin yang sempurna. Setunduk-tunduknya pandangan kepada pimpinan, jangan hilang kekritisannya, berikan saran dan masukan yang berharga kepadanya, tentunya dengan cara yang santun dan beradab, tutup Hari Agung di akhir sambutannya".